



COMMUNIQUÉ

R-FIT aux côtés de Mobilians à Rétromobile du 31 janvier au 4 février !

Cassis, le 24 Janvier 2024

Ayant rassemblé en 2023 plus de 125 000 visiteurs, c'est tout naturellement que le Salon Rétromobile revient pour une 48^{ème} édition ! Celle-ci se tiendra du 31 janvier au 4 février 2024. Expositions, constructeurs présents, ventes aux enchères et animations seront à retrouver lors de cet évènement incontournable.

Point de rendez-vous des passionnés de voitures de collection, R-FIT sera bien évidemment présent. Petite nouveauté, la marque partagera son stand avec la société Mobilians ainsi que d'autres acteurs majeurs dans la filière du Rétrofit dont ByMoss, Design1880 et Noil. Ensemble ces entreprises pourront aborder les différents aspects de la mobilité durable et initier les visiteurs à ces nouveaux enjeux.



Pour mettre en avant le plein essor du Rétrofit, R-FIT exposera une R5 au cœur électrifié. Récemment homologuée avec le kit de conversion à l'électrique R-FIT, elle symbolise par la même occasion le partenariat entre la société et la marque au losange Renault qui tiendra le stand à côté.

Poursuivant la modernisation de ces véhicules iconiques et s'ancrant dans une démarche de Restomod, les visiteurs pourront également admirer le nouveau compteur digital codéveloppé par R-FIT, Incari et Design1880. Remettant au goût du jour des véhicules vintage en leur faisant bénéficier des technologies d'aujourd'hui, ce tableau de bord pousse l'expérience utilisateur à un tout autre niveau. Ce bijou de technologie saura ainsi séduire les passionnés en quête de modernité.



Venez nous retrouver sur le stand **FO63 Hall 1** !